

# *Declaran emergencia en zonas afectadas por sismo en Perú*

---



Lima, 15 ago (RHC) Las autoridades de Perú declararon estado de emergencia en la provincia de Caylloma, en la región Arequipa, afectada por una serie de sismos registrados desde la noche de este domingo, siendo el más fuerte de magnitud 5,3 en la escala de Richter.

Con relación a esto, el presidente de la nación, Pedro Pablo Kuczynski, informó que se ha enviado ayuda de emergencia a las víctimas.

"El Vicepresidente, Martín Vizcarra, ya está en la zona y el Ministro de Defensa, Mariano González, está a cargo de las operaciones de ayuda", publicó en su cuenta de red social.

Hasta el momento se han registrado cinco réplicas y que el traslado por las zonas afectadas es limitado.

Cinco helicópteros están varados en Arequipa porque no tienen capacidad de vuelo sobre 3 mil metros.

El movimiento telúrico ocasionó que se obstruyeran algunas vías de comunicación hacia la Cruz del Cóndor y que 80 viviendas resultaran afectadas en su estructuras.

Por su parte el Instituto de Defensa Civil confirmó que el sismo ha causado ocho fallecidos, de los cuales solo cuatro han sido identificados.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102886-declaran-emergencia-en-zonas-afectadas-por-sismo-en-peru>



**Radio Habana Cuba**